



Apreciados compañeros,

El próximo 21 de abril se va a celebrar por primera vez una reunión conjunta de los grupos de trabajo de Enfermedades Infecciosas y Hospitalización a Domicilio y Telemedicina de la Sociedad Española de Medicina Interna.

El objetivo es actualizar los conocimientos sobre el manejo de los procesos infecciosos más comunes en la práctica clínica habitual, y además mostrar cómo se puede mejorar la eficiencia en la atención sanitaria a través de un modelo asistencial que permite el tratamiento en el domicilio de procesos hasta ahora reservados al ámbito hospitalario. En este sentido se va a presentar como principal novedad los datos del registro español de tratamiento antimicrobiano domiciliario endovenoso (Registro TADE) que a día de hoy incluye más de 6000 casos.

Para esta reunión contamos con destacados profesionales tanto en el ámbito de las enfermedades infecciosas como de hospitalización a domicilio. Además, hemos diseñado un formato de reunión innovador, en el que los asistentes tendrán la oportunidad de interactuar con los ponentes a través de casos clínicos que serán discutidos en mesas de debate.

Por último sólo nos queda agradecer el apoyo que hemos recibido de la Sociedad Española de Medicina Interna y del laboratorio Merck Sharp & Dohme para la organización y desarrollo de esta reunión.

Estamos convencidos de que vamos a disfrutar.

Un cordial saludo,

**Dr. José Barberán**  
*Coordinador GT Enfermedades Infecciosas*

**Dr. Manuel Mirón**  
*Coordinador GT Hospitalización Domicilio-Telemedicina*

